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Mauro anuncia 
construção do 
Parque Novo 
Mato Grosso

A dengue é transmitida pelo mosquito 
Aedes aegypti

PG 04Juca do 
Guaraná 
recupera 
imagem da 
Câmara

TRANSPARÊNCIA 

“A população cuiabana pode esperar muita dedicação, trabalho, trabalho e muito 
trabalho”, afirma Juca do Guaraná

O presidente da Câmara Municipal de Cuiabá, Juca do Guaraná Filho (MDB), fez com 
que os dias sombrios vividos pela Casa ficassem para trás.  A antiga alcunha de “Casa 
dos Horrores” já não tem espaço junto a mídia e a população, isso com um trabalho pre-
zando pela transparência, mostrando o que o Legislativo tem feito, e com uma relação 
harmônica entre os parlamentares.

Romoaldo desiste de 
reeleição e Juliano Jorge 

disputará vaga na AL

“Deixa o povo trabalhar em 
paz, ganhar o seu sustento, 
sustentar as suas famílias”

Juliano Jorge tende a herdar o espólio político do irmão 
Romoaldo Júnior

“O trabalho garante uma vida digna e está associada ao 
trabalho digno”, afirma Emanuel

Presidente da Metamat, Juliano Jorge já havia 
condicionado uma candidatura à desistência de 
Romoaldo em buscar a reeleição

O prefeito Emanuel Pinheiro (MDB), mais uma vez saiu em 
defesa do funcionamento das atividades do setor produtivo 
na Capital.

Foto Christiano Antonucci/Secom
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Cuiabá completou na última quinta-feira 
(8) 302 anos, e mesmo em um período de 
dificuldades, de enfrentamento ao coro-

navírus, tem sim o que comemorar, embora seja 
um festejo diferenciado, sem eventos públicos e 
inaugurações, devido a covid-19. Mas a população 
tem, sim, motivos de sobra para se alegrar com a 
eterna Cidade Verde.

Embora tenha sérios problemas, principalmente de 
infraestrutura, vem novamente ganhando ares de 
Capital, com a retomada do paisagismo em seus 
canteiros centrais, os novos viadutos que dão ares 

Cuiabá – 302 anos de desenvolvimento

A telemedicina, por si só, já vem sen-
do uma prática muito utilizada entre 
médicos e entre médicos e pacien-
tes. Em que pese a sua normatização 
atual não apresentar um avanço con-
siderável, em um cenário “normal” – 
leia-se sem pandemia, a telemedicina 
já vinha alcançando resultados satis-
fatórios no dia a dia.

Nesse sentido, a telemedicina nada 
mais é que o exercício da medicina 
por meio da utilização de metodolo-
gias interativas de comunicação au-
diovisual e de dados, com o objetivo 
de assistência, educação e pesquisa 
em saúde.

Pois bem, o instituto da telemedicina é 
regido pelo Conselho Federal de Me-
dicina, por meio da Resolução CFM 
n. 1.643/2002, e, em uma análise de 
seu teor, é possível constatar que a 
telemedicina poderia abranger ape-
nas casos de urgência e emergência, 
suporte de laudos à distância, bem 

como suporte de diagnósticos e con-
dutas terapêuticas entre médicos.

O Brasil foi acometido com seu pri-
meiro caso confirmado de Covid-19 
(corona vírus) em 26 de fevereiro 
de 2020, na cidade de São Paulo/
SP, e a partir de então toda a área da 
saúde no país passou a ser atingida, 
seja pela superlotação de pacientes 
infectados, pela falta de materiais e 
fármacos ou pela exaustão dos pro-
fissionais.

Diante desse cenário, foi então san-
cionada a Lei Federal n. 13.989/2020, 
que dispõe sobre o uso da telemedic-
ina durante a crise causada pelo co-
rona vírus. Constata-se, a princípio, 
que a nova lei se limita a regular a 
utilização apenas enquanto perdurar 
a situação social causada pela circu-
lação do vírus.

Por outro lado, percebe-se que a 
nova Lei garantiu uma aplicação 
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mais abrangente da telemedicina em 
relação aos parâmetros da Resolução 
CFM n. 1.643/2002, como, em casos 
de consultas, atendimentos pré-clínic-
os, suporte assistencial, diagnóstico e 
monitoramento.

É perceptível que a regulação do at-
endimento médico remoto trouxe 
muitas facilidades, tanto para médi-
cos quanto para pacientes, uma vez 
que preserva o distanciamento, sem 
que o atendimento seja prejudicado. E 
nesse sentido, imperioso lembrar que 
o atendimento às demais doenças e 
emergências alheias à Covid-19 é ne-
cessário e imprescindível.

Por essas e outras, percebe-se que a 
Lei Federal trouxe uma nova faceta 
para a relação médico-paciente, em 
que ambos, por meio dos recursos tec-
nológicos que já desfrutam nas mãos, 
possam experienciar essa nova forma 
de atendimento, não importando onde 
estejam localizados geograficamente.
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Patrícia Bagatelli Okde é advogada, es-
pecialista em Direito Processual Civil

A Lei da Telemedicina no cenário da pandemia
Penso que sim, a Lei Federal 
13.989/2020 traz um precedente para 
que novas ideias sejam inseridas no 
âmbito do atendimento médico, e que 
há necessidade de que uma nova reg-
ulação venha a vigorar, amparando 
esse tipo de atendimento inovador 
que está se mostrando cada vez mais 
aceito para ambos os sujeitos da rela-
ção médico-paciente.

de modernidade no setor de mobilidade urbana, 
além dos parques que se tornaram local de lazer e 
entretenimento para a população.

A Capital do Estado está em ritmo de transforma-
ção, com o resgate do seu patrimônio histórico, 
como o Beco do Cadeeiro, que está sendo revitali-
zado e brevemente será entregue à população, além 
das praças recuperadas.

Vale salientar que mesmo em período pandêmico, 
a Prefeitura manteve os investimentos, garantindo 
continuidade nas obras que prometem melhorar a 

vida daqueles que aqui vivem.

A Educação está revolucionando o ensino, bairros 
ganhando asfalto, investimentos pesados na saúde, 
com abertura de novas unidades de tratamento in-
tensivo, são algumas das ações que levam esperan-
ças de dias melhores à cuiabania.

E nós do Notícia Max acreditamos que nossa que-
rida Capital, ao completar os seus 302 anos, esteja 
realmente em meio a transformações, que levarão a 
cidade a um patamar que garanta melhoria de quali-
dade de vida a todos os cidadãos.
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Mauro elenca obras em Cuiabá e anuncia 
construção do Parque Novo Mato Grosso

EM TODOS OS SETORES / Da Redação

Mauro Mendes diz que Cuiabá já vem sendo beneficiada pelo programa Mais MT

O governador Mauro 
Mendes (DEM) desta-
cou, na semana passada, 
um pacote de ações que 
beneficiará Cuiabá com 
investimentos previstos 
no programa Mais MT. 

O gestor cita que as 
obras já estão em cur-
so, citando como exem-
plo o Hospital Central, 
obra que começou há 
34 anos e que estava 
abandonada.

“Uma obra ao lado do 
Palácio, há 500 metros 
do Ministério Público, 
há mil metros do Tribu-
nal de Contas, e ficou 
34 anos uma obra da 
saúde parada.

A saúde sempre foi 
uma das principais 
necessidades do povo 
cuiabano e do povo ma-
to-grossense”, pontuou, 
durante entrevista a 
Rádio CBN Cuiabá.
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omGovernador garante que o parque, com 300 
hectares, será um dos mais belos do Brasil

Na saúde, Mendes 
ainda citou a reto-
mada das obras do 
Hospital Júlio Mül-
ler, obra que está 
paralisada há oito 
anos e também já 
em andamento, além 
do Hospital Adauto 
Botelho e o Lions da 
Visão, que também 
receberam aporte 
de recursos e conse-
quente retomada das 
obras.

Na infraestrutura, Mau-
ro Mendes pontuou o 
término da duplicação 
da Estrada da Guia, os 
23 quilômetros de asfal-
to até o distrito de Água 
Fria, lembrando ainda 
a obra do Córrego 8 de 
Abril, que está na etapa 
final, além da MT-400 
com o asfaltamento até 
o distrito do Coxipó do 
Ouro.

“Estamos agora dupli-
cando a Estrada da Cha-
pada, que vai ser um 
presente. Daqui a pou-
co vamos iluminar toda 
aquela estrada até o Tre-
vo do Manso”, frisou.

O governador ainda 
anunciou o lançamento 
do Parque Novo Mato 
Grosso, que ele garante 
será um dos mais belos 
parques do Brasil, que 
constará com autódro-
mo, vários equipamen-

tos de esporte e lazer 
para a família cuiaba-
na.

“São 300 hectares que 
estão escriturados em 
nome do Estado, já es-
tamos começando a 
parte de licenciamento, 
mas o problema é que 
às vezes trabalhamos 
muito e fazemos pou-
co barulho, mas entre-
gamos resultados, e a 
população quer isso, 
que são os resultados”, 
destacou.

Mauro também citou o 
imbróglio do Veículo 
Leve sobre Trilhos, ga-
rantindo que apresen-
tará uma solução para 
o modal de transporte, 
além de obras de trin-
cheiras que estão na 
fase de projetos.

Na área cultural citou 
a reabertura do Museu 

Dom Aquino, a Casa 
Cuiabana, o Museu de 
Artes Sacras, a Resi-
dência dos Governado-
res e agora com a Lei 
Aldir Blanc os recursos 
repassados ao setor cul-
tural nesse momento de 
pandemia. “São cente-
nas de profissionais da 
cultura sob o comando 
do secretário Alberto 
Machado que recebe-
ram recursos importan-
tíssimos pra vida desses 
artistas e importantís-
simo para a produção 
cultural no Estado”.

O setor educacional 
também vem recebendo 
atenção do governo es-
tadual. Mauro afirmou 
que estará entregando 
em breve uma unida-
de educacional que há 
anos vem sendo pro-
metida por alguns po-
líticos, e agora vai se 
tornar realidade.
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Romoaldo desiste de 
reeleição e Juliano Jorge 

disputará vaga na AL

ELEIÇÕES 2022 / Da Redação

Juliano Jorge tende a herdar o espólio político do irmão Romoaldo Júnior

Um dos deputados mais 
atuantes da Assembleia 
Legislativa, o emedebis-
ta Romoaldo Júnior não 
disputará a reeleição. 
Com um histórico políti-

co invejável, foi vereador 
em Alta Floresta de 1983 
a 1988, depois foi deputa-
do estadual, sendo líder 
do governador Jayme 
Campos (1991 a 1994), 

Fo
to

 R
ep

ro
du

çã
o

Presidente da Metamat, Juliano Jorge já havia 
condicionado uma candidatura à desistência de 
Romoaldo em buscar a reeleição

duas vezes líder do 
Dante de Oliveira (1995 
a 2002). Foi prefeito de 
Alta Floresta de 2001 a 
2004, retornando à As-
sembleia em 2010. 

Romualdo também já 
foi primeiro-secretário 
da Mesa Diretora e é 
o atual deputado com 
mais mandatos da atual 
legislatura da AL, já já 
tem um herdeiro políti-
co. Trata-se do seu ir-
mão Juliano Jorge, que 
está à frente da Compa-
nhia Mato-Grossense 
de Mineração (Meta-
mat), que estava pres-
tes a ser extinta e hoje 
é destaque no governo 
estadual.

Demonstrando toda sua 
competência, Juliano 
retomou a credibilidade 
da Metamat, hoje par-
ceira de muitos municí-
pios que buscam auxílio 
não apenas no setor mi-

neral, mas também em 
um trabalho feito em 
conjunto com a Funasa 
de perfuração de poços.

Com experiência polí-
tica, já tendo sido ve-
reador em Alta Flores-
ta por dois mandatos, 
disputado a cadeira na 
AL em 2002, obtendo 
18 mil votos e ficado 
na primeira suplência, 
chegando assumir o Le-
gislativo por um ano e 
quatro meses nas vagas 
de Humberto Bosaipo 
e Jota Barreto, Juliano 
estava condicionando 
uma candidatura a de-
sistência de Romoaldo 
em buscar a reeleição, e 
agora tende a trabalhar 
o seu nome, que já tem 

respaldo dentro do De-
mocratas, que o aponta 
como um dos fortes no-
mes da legenda para o 
pleito eleitoral do próxi-
mo ano.

“Existe a possibilidade 
do deputado Romoal-
do não ser candidato 
a deputado estadual e 
conversei com ele, que 
apontou que seu deve-
ria ser candidato, pois 
tenho experiência polí-
tica, já sendo duas ve-
zes vereador em Alta 
Floresta, já assumi na 
Assembleia 1 ano e 4 
meses, já tenho uma 
bagarem política razo-
ável”, pontuou Juliano 
em recente entrevista 
ao Notícia Max.



Leovaldo Sales: “A gente ainda espera que a sociedade venha se conscientizar”
Da RedaçãoFoto Reprodução
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Notícia Max - O prefeito 
prometeu uma fiscaliza-
ção mais rigorosa neste 
momento de pandemia. 
Como que está sendo feito 
o planejamento para essas 
operações?

Leovaldo Sales – Nós já te-
mos uma rotina que perdura 
há mais de um ano e todas 
as vezes que aparece um 
decreto novo, nós mudamos 
as nossas adequações para 
atender exatamente o que 
prescreve. No primeiro mo-
mento fizemos à estratégia 
da orientação, construção 
da consciência, mostrar 
para os infratores os riscos 
e perigos. Quando o prefei-
to Emanuel Pinheiro edita 
um decreto diz que haverá 
fiscalização com mais rigi-
dez, ele está exaurindo ago-
ra todas as possibilidades 
de resolver no diálogo. Tudo 
que nós encontrarmos ago-
ra, será punido conforme a 
lei prevê.

Ninguém pode argumen-
tar mais desconhecimento, 
risco e perigo, exauriu essa 
parte de orientações, nós 
estamos nas autuações.

Notícia Max - A equipe da 
Sorp é suficiente para rea-
lizar essas abordagens?

Leovaldo Sales - As equi-
pes são eficientes. Temos 
Cuiabá mapeada em qua-
tro regiões, cada equipe 
atua em uma delas. Temos 
duas fontes receptoras de 
denúncias que é nosso Disk 
Denúncia e telefone 190. A 
sociedade denuncia alguma 
prática que esteja em deso-
bediência às medidas res-
tritivas, as equipes se des-
locam até o local, verifica 
a veracidade da denúncia, 
após a confirmação o infra-
tor é autuado. Estamos tra-
balhando dessa forma. Se é 
um número suficiente, não 
podemos afirmar, porém, 
nossos resultados têm sido 
muito satisfatórios, porque 
estamos fazendo o que é 
possível fazer com aquilo 
que temos disponível.

Temos três turnos de tra-
balho: de manhã, à tarde 
e à noite, de forma que fi-
camos cobertos em todos 
os momentos em que há 
movimentação de pesso-
as na cidade, recolhendo 
as equipes duas horas 
após o toque de recolher.

Notícia Max - Quais 
bairros se apresentam 
como os mais problemá-
ticos?

Leovaldo Sales - A re-
gião norte na Capital, 
composta pelos gran-
des bairros da região do 
CPA. 

Ali nós temos uma pe-
riferia que dá bastante 
trabalho e os bairros en-
torno do Pedra 90. A pe-
riferia do Coxipó temos 
recebido desde o começo 
das nossas operações há 
um ano atrás. São essas 
duas regiões que mais 
tem dado trabalho para a 
fiscalização.

Na primeira fase ficou 
evidente que era a não 
obediência aos horários 
de atividade comercial e 
também ao funcionamen-
to das atividades não es-
senciais, ou seja, aqueles 
que não se enquadavam 
nos serviços essenciais, 
abrindo seu comércio e 
não obedecendo ao horá-
rio, falava-se pouco so-
bre aglomeração, então, 
neste período a ocorrên-
cia era essa. Hoje já não 
temos mais isso, mas sim 
as aglomerações, que 
com esse majoramento 
de multas diminuíram 
bastante e o toque de re-
colher ajudou a diminuir 
mais ainda.

O toque de recolher é um 
sinalizador muito cla-
ro para nós, para minha 
fiscalização ele diz que 
aquele ultrapassar o ho-
rário e não estiver desen-
volvendo uma atividade 
essencial é passivo de 
punição. 

Não tem argumentação, exis-
te aglomeração, vai ser puni-
do.

Notícia Max - Atualmente 
quantas empresas foram 
atuadas, de modo geral, por 
descumprimento dos decre-
tos e como têm sido aplica-
das essas penalidades?

Leovaldo Sales - Desde o 
começo até agora já fizemos 
mais de 30 mil atendimen-
tos através de nossos canais 
de chamadas, um número 
aproximado de 700 foram 
aplicadas multas, pois a fis-
calização entendeu que o di-
álogo não era suficiente para 
resolver o problema, já que 
eram, na maioria, reinciden-
tes, contumazes desobedien-
tes, pessoas que receberam as 
equipes de maneira agressi-
va, inclusive tivemos que en-
caminhar pessoas à delegacia 
e o que mais se autuou foi 
em relação à desobediência 
de horários funcionamentos 
de atividades não essenciais.  
Temos a lei 4.095, recente-
mente aprovada pela Câmara 
Municipal e sancionada pelo 
prefeito Emanuel Pinheiro, 
que estabelece as punições, 
que vão desde a advertência 
até a multa de R$ 60 mil, 
principalmente para empre-
sas, com valor mínimo de 
R$ 3 mil, podendo chegar até 
o montante citado, além da 
suspensão do alvará de fun-
cionamento e atividade, bem 
como interdição e apreensão, 
são modalidades de punição.

Notícia Max - O comércio 
terá horário escalonado. A 
Sorp ficará responsável por 
verificar esse escalonamen-
to?

Leovado Sales - Tem um 
tipo de secretária específica 
para isso, que a Secretaria 
Municipal de Mobilidade Ur-
bana (Semob). Acredito que 
esse entendimento, tanto de 
fiscalização, como a forma de 
transporte de passageiros, está 
sendo orientado ao secretário 
Antenor Figueiredo. Logica-
mente, se ele pedir um aporte 
para Sorp, ele terá esse apoio.

05

A Secretaria Municipal de Ordem Pública (Sorp) tem intensificado as fiscaliza-
ções, procurando inibir as aglomerações, bem como impedir as festas clandesti-
nas, seguindo a determinação do prefeito Emanuel Pinheiro (MDB). Mas o pedi-
do de conscientização por parte da população é uma constante, é o que relata o 
secretário Leovaldo Sales, que afirma que o Executivo ainda crê na mudança de 
comportamento da população diante do coronavírus.

‘‘Quando o prefeito Emanuel 
Pinheiro edita um decreto diz 
que haverá fiscalização com 
mais rigidez’’
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Emanuel: “Deixa o povo trabalhar em paz, ganhar 
o seu sustento, sustentar as suas famílias”

FUNCIONAMENTO DO COMÉRCIO / Da Redação

“O trabalho garante uma vida digna e está associada ao trabalho digno”, afirma 
Emanuel

O prefeito Emanuel Pi-
nheiro (MDB), mais uma 
vez saiu em defesa do fun-
cionamento das ativida-
des do setor produtivo na 
Capital. Em sua visão, é 
necessário que as empre-
sas continuem operando 
durante a pandemia, por 
tratar-se de ‘um momento 
difícil e de incertezas’, di-
minuindo assim o desem-
prego e poder de compra 
da população.

Segundo o emedebista, 

sua defesa é pautada na 
promoção do trabalho sé-
rio e responsável, respei-
tando as regras de preven-
ção ao contágio da doença 
viral.

“O que eu digo é que aque-
les que puderem fiquem 
em casa, principalmen-
te se pertence ao grupo 
de risco. Agora, aqueles 
que precisam trabalhar 
sustentar suas famílias, o 
trabalho garante uma vida 
digna e está associada ao 
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omEm sua visão, é necessário que as empresas 
continuem operando durante a pandemia

trabalho digno, não exis-
te incompatibilidade de 
um e de outro. Deixa o 
povo trabalhar em paz, 
ganhar o seu sustento e 
sustentar suas famílias”, 
disse, durante entrevista 
na semana passada ao 
programa Conexão Po-
der.

Conforme o gestor, o 
foco neste momento con-
siste em reprimir o des-
cumprimento das medi-
das de biossegurança.

“Que um possa cuidar 
do outro, não permita 
aglomerações, mantenha 
o distanciamento social, 
disponibilidade de álcool 
em gel e ande com más-
cara. Essa vai ser a fisca-
lização que vamos fazer”, 
pontuou.

O prefeito ainda desta-
cou que haverá tolerância 
zero em relação às festas 
clandestinas e superlo-
tação de bares e bote-
cos, principalmente para 
aqueles estabelecimentos 
onde os clientes forem 
flagrados descumprindo 
as medidas de higiene.

“O problema não é o 
empreendimento do co-
mércio, a empresa que 
trabalha com responsa-
bilidade, que respeita as 
regras de biossegurança. 

Não é o trabalhador de 
rua e o ambulante de 

rua, ou seja, o trabalho 
responsável garante a 
segurança no combate 
a propagação da Co-
vid-19”, elencou.

Pinheiro justificou ain-
da que mesmo diante 
das decisões judiciais e 
intervenções impostas 
até agora ao Executivo 
Municipal, houve uma 
diminuição no núme-
ro de casos confirma-
dos do coronavírus nos 
últimos dias e frisou 
que tem acompanhado 
diariamente o compor-
tamento da doença em 
Cuiabá.

“Estamos garantindo a 
estabilidade há três se-
manas de propagação 
do vírus na Capital e já 
começa um declínio. 

Eu monitoro isso todos 
os dias. Sei como está o 
vírus, como tem agido. 

Essa é a palavra de ordem, 
deixa o povo trabalhar e 
com segurança. A gente 
sabe onde está o problema 
e é lá que vamos atacar”, 
acrescentou.

Emanuel ainda reiterou que 
a diretriz dada às equipes 
de fiscalização é para uma 
atuação rigorosa frente às 
medidas de biossegurança e 
criticou o horário determi-
nado do toque de recolher, 
que atualmente tem início 
às 21h e término às 5h. 

Para ele, o ideal seria às 23h.

“Ambulantes de comida de 
rua, restaurantes, alguns 
bares poderiam trabalhar 
no momento de muito su-
foco. 

Essa era a minha condição, 
todas as atividades esta-
riam funcionando, vincula-
das às regras de biossegu-
rança”, terminou.
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Juca do Guaraná recupera imagem da Câmara
TRANSPARÊNCIA / Da Redação

“A população cuiabana pode esperar muita dedicação, trabalho, trabalho e muito 
trabalho”, afirma Juca do Guaraná

O presidente da Câma-
ra Municipal de Cuia-
bá, Juca do Guaraná 
Filho (MDB), fez com 
que os dias sombrios 
vividos pela Casa ficas-
sem para trás. 

A antiga alcunha de 
“Casa dos Horrores” já 
não tem espaço junto 
a mídia e a população, 
isso com um trabalho 
prezando pela trans-
parência, mostrando o 
que o Legislativo tem 

feito, e com uma rela-
ção harmônica entre os 
parlamentares.

A transparência na Câ-
mara está garantida, 
por exemplo, com a 
adesão do Programa de 
Desenvolvimento Insti-
tucional (PDI), em par-
ceria com o Tribunal 
de Contas do Estado 
(TCEMT), que o tra-
balho transparente será 
uma prioridade na Casa 
de Leis.
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omDesde que assumiu o comando da Mesa 
Diretora, o parlamentar tem reforçado o 
compromisso firmado com a população 
cuiabana de trabalhar diuturnamente

Desde que assumiu o 
comando da Mesa Di-
retora, o parlamentar 
tem reforçado o com-
promisso firmado com 
a população cuiabana, 
baseado em uma ad-
ministração séria e ho-
nesta.

“Recentemente assi-
nei o termo de adesão 
durante reunião com 
o presidente, o conse-
lheiro Guilherme An-
tônio Maluf. 

A Casa trabalha na 
elaboração do planeja-
mento estratégico desde 
o ano passado em con-
junto com o Tribunal de 
Contas e a Universidade 
Federal de Mato Gros-
so”, salientou o presi-
dente.

Com isso, o legislati-
vo cuiabano torna-se o 
primeiro a fazer parte 
do programa, que tem 
como finalidade contri-
buir para melhoria dos 
serviços públicos ofere-
cidos, com foco no se-
tor social e econômico, 
através de um planeja-
mento estratégico.

Vale lembrar que quan-

do eleito presidente, res-
saltou que iria garantir o 
direito de cada vereador 
de legislar e fiscalizar.

“A população cuiaba-
na pode esperar muita 
dedicação, trabalho, 
trabalho e muito traba-
lho”, destacou Juca, que 
vem cumprindo com o 
compromisso assumido. 
Na semana passada, ele 
apresentou 52 indica-
ções para melhoria em 
vários bairros da Capi-
tal.

Foram solicitados servi-
ços para os bairros Ca-
rumbé, Duque de Ca-
xias 1, Duque de Caxias 
2 e Jardim Imperial. Os 

moradores desses bair-
ros pediram ações de 
manutenção de boca de 
lobo, poste de ilumina-
ção pública, limpeza de 
praça, canteiros entre 
outros.

“Queremos que a popu-
lação tenha participação 
ativa no Legislativo. Re-
cebemos as indicações 
pelos nossos assessores 
que estão nas ruas de 
Cuiabá através do ga-
binete itinerante. Nosso 
mandato, como sempre, 
segue dentro das comu-
nidades ouvindo, dia-
logando e atendendo as 
demandas solicitadas”, 
pontuou o presidente.
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Obras do Hospital Central já 
estão na fase de fundação

A PLENO VAPOR / Da Redação

As obras do Hospital Central de Alta Complexidade, 
em Cuiabá, que estavam paralisadas há mais de 30 
anos, já se encontra em fase de fundação, na qual é 
feito as estruturas que receberão os elementos que 
compõem a fundação de obra. Os mesmos são res-

ponsáveis por receber as cargas da edificação — como o peso do 
prédio e as condições climáticas que incidem nele — e repassá-las ao 
solo com segurança

A previsão é de que as obras sejam 
concluídas em novembro do próximo ano, 
com investimento de R$ R$ 92.920.748,17

O anúncio foi feito pelo 
secretário de Estado de 
Saúde, Gilberto Figuei-
redo, em postagem nas 
redes sociais. A previsão 
é de que as obras sejam 
construídas em novem-
bro do próximo ano, com 
investimento de R$ R$ 
92.920.748,17.

“Essa é uma obra que 
registra uma virada de 
página histórica para 
Mato Grosso. Após mais 
de 30 anos paralisada, 
foi retomada. O Hospital 
Central será uma uni-
dade hospitalar de alta 
complexidade e as obras 

estão em pleno desenvol-
vimento”, postou o se-
cretário.

A obra prevê um acrésci-
mo de 23 mil m² à estru-
tura antiga, sendo que a 
unidade hospitalar con-
tará com um total de 32 
mil m² de área construí-
da, sendo que os 9 mil m² 
do prédio antigo serão 
aproveitados.

A estimativa é de ofe-
recer 1.990 internações, 
652 cirurgias, 3 mil con-
sultas especializadas e 
1.400 exames por mês, 
sendo que a estrutura 

contará com 10 salas 
cirúrgicas, 60 leitos de 
UTIs e 230 leitos e en-
fermaria. No total serão 
290 leitos voltados para 
o atendimento de toda 
população.

“Toda a equipe da Secre-
taria Estadual de Saúde 
está trabalhando incan-
savelmente para fazer 
a diferença na saúde do 
nosso Estado. Vamos 
entregar hospitais com 
alto nível de qualidade 
e ofertar um serviço de 
primeira para a popula-
ção”, afirma Gilberto.
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Não me envergonho do evangelho, porque é o poder de Deus para a 
salvação de todo aquele que crê: primeiro do judeu, depois do grego. 

Romanos 1:16

LIBRA
É importante diminuir o ritmo nesta semana de Lua Minguante, 

que caminha para uma Lua Nova! A semana pede que olhem para 
suas escolhas e para como elas têm refletido as suas emoções: como 
vocês têm se cuidado e escolhido coisas que refletem quem vocês 
são? Nunca pensaram nisso? Pois está na hora de pensarem! 

ESCORPIAO
Semana em que vocês estão bem focados e dispostos a resolver 

problemas, além de dinamizar a vida! Só tomem cuidado para, nessa 
onda, não atropelarem os demais com sua força de ação.

SAGITARIO
É uma semana para conter os impulsos, queridos sagitarianos! 

Autocontrole e menos invasão na vida dos outros é indicado, então 
permita que cada um faça o que quer e aja como pode. No máximo, 
auxilie se for pedido; caso contrário, abstenha-se, porque isso pode 
evitar brigas e dissabores.

CAPRICORNIO
Semana agitada, queridos capricornianos. No final, recomendo 

ir pegando mais leve e desacelerando. Seu senso de liderança e de 
organização está sendo ativado nesta semana, mas é importante 
conseguir descentralizar e socializar também.

AQUARIO
É uma semana de boas intuições, mas será necessário com-

preender as suas emoções. Tome cuidado com o desânimo e a melan-
colia, que podem invadir a semana e tirar sua força, sua produtividade 
e seu foco. Respirem, meditem e não desanimem.

PEIXES
A semana começa a mil e é importante terminarem as coisas que 
já começaram. Não é um bom momento para dar início a nada, 

mas para finalizar, abrir espaço e manter as emoções o mais fluidas 
possíveis.

o r ó s c o p oh
i c a sd

ARIES
A semana pede calma e autocontrole. Evite ansiedades e ir-
ritações. Vocês podem estar bastante impacientes e, ao mesmo 

tempo, tendo que tomar muitas decisões importantes. Para serem 
assertivos, não impulsivos, é imprescindível ter calma e conexão 
com as emoções e ideias.

TOURO
A semana pede abertura de espaço para o novo, queridos 

taurinos. Momento de pausas estratégicas, análise, planejamentos e 
comprometimento com o que já estava em andamento. Nada de criar 
coisas mirabolantes das quais não vão dar conta depois. Fica a dica. 
A semana acaba com uma ótima Lua Nova em Áries.

GEMEOS
Ótima semana para colocar foco e energia no que vocês 

precisam resolver ou liquidar, queridos geminianos! Também é uma 
semana para resolver assuntos financeiros, judiciais ou burocráticos 
com bons acordos para você.

CANCER
A semana pede bastante senso de generosidade e altruísmo de 
vocês, queridos cancerianos. Pode ser que precisem dar uma 

força para as pessoas à sua volta com ideias ou ações. Momento de 
se colocar à disposição. Outra coisa importante é se abrir para as 
surpresas inesperadas e manter o espírito flexível e aberto.

LEAO
Esta semana promete ser bem cansativa se você não souber 

delegar, descentralizar ou pedir ajuda. Sem ajuda, as coisas podem 
ficar bem pesadas. 

VIRGEM
Muitas pessoas estão solicitando a sua atenção, o que pode can-
sar um pouco, mas mantenha a generosidade como norte. Muitas 
vezes, as pessoas querem só um pouco de atenção ou desabafar, 

coisa que você também deveria fazer: buscar ajuda. 

U L I N Á r I ac

Ingredientes da panqueca empanada de frango 2 xícaras (chá) de 
leite 5 ovos 2 xícaras (chá) de farinha de trigo 2 colheres (sopa) de 
margarina 1 colher (café) de sal Óleo para untar e fritar 2 xícaras 
(chá) de farinha de rosca para empanar

Recheio 2 colheres (sopa) de azeite 1 cebola picada 2 dentes de 
alho amassados 2 colheres (sopa) de extrato de tomate 2 xícaras 
(chá) de frango cozido e desfiado 1 lata de milho verde escorrido 
Sal e salsa picada a gosto 1/2 xícara (chá) de queijo muçarela 
ralado 1 xícara (chá) de requeijão tipo Catupiry®

Modo de preparo Leve uma panela com o azeite ao fogo médio e 
doure a cebola e o alho. Junte o extrato e refogue por 2 minutos. 
Adicione o frango, o milho, sal, salsa e refogue por 4 minutos, 
mexendo. Deixe esfriar e misture a muçarela.

No liquidificador, bata o leite, 2 ovos, a farinha, a margarina e o sal 
até homogeneizar. Aqueça uma frigideira média untada, em fogo 
médio, e espalhe uma concha pequena da massa. Frite até firmar 
e dourar dos dois lados.

Retire e repita o procedimento com a massa restante. Divida o 
recheio e o Catupiry® entre as massas, enrole como rocamboles, 
virando as pontas para dentro, e prenda com palitos. Passe nos 
ovos restantes batidos e empane na farinha de rosca. Frite, aos 
poucos, em óleo quente até dourar. Escorra sobre papel-toalha e 
sirva.

LimeNtaNdo a aLmaa

Panqueca 
empanada
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Ariane Mendonça e Max Tonello, comemorando 2 anos de casados! Deus 
os abençoe!!

O querido e amado aniversariante 
da semana, meu amigo irmão, 
Dam Herbert! Felicidades meu 
lindo!

A sempre fashion, Lucinha Stein, 
curtindo inverno em Paris!! Um 
Lushooooo!!

O pianista cuiabano Pedro 
Henrique Calhao apresentou 6 
dias de conserto on line.. Foi um 
arraso! Parabéns!

Sarah Reiche Fares de amores 
com sua princesinha Luísa! 
Comemorando o dia dos filhos 
nesse começo de mês!!

Contatos @realcorpocentrodeestetica @elainedamatta E pelo fone (65) 992231953

Está chegando em Cuiabá Pagottine Pizza, feita com produtos de primeira linha, 
massa de longa fermentação, super leve e Light. Vale a pena conferir. Contato 

2136 4696, ou pelo insta @pagottine.


